



En México "hay muchas Cecilias en peligro de muerte", advierten

PAN EN EL SENADO urge a que el Gobierno trabaje en el tema; Ignacio Mier, de Morena, apunta que en el caso de Monzón el PJ de Puebla "está distraído"

• Por Magali Juárez y Yulia Bonilla

EL PARTIDO Acción Nacional (PAN) en el Senado advirtió que diariamente hay "muchas Cecilias" que están en peligro de muerte o que son asesinadas y señaló que el Gobierno federal "no tiene ni siquiera un entendimiento del problema".

La vicecoordinadora del grupo parlamentario del blanquiazul, Kenia López Rabadán, se refirió al crimen de la activista Cecilia Monzón, que suma 110 defensores de derechos humanos asesinados durante el sexenio, como destacó ayer *La Razón*.

Aseveró que México no sólo vive una de las peores crisis de inseguridad, sino que en el caso particular de estos ataques en contra de los activistas, es urgente que el Gobierno federal trabaje en el tema.

"Debe de ocuparse del tema, no solamente es una frase en la mañana, es un sistema que no funciona, el problema es que no hay políticas públicas que ayuden a las mujeres, no hay un discurso desde el Gobierno que proteja a las mujeres, el problema es que el Presidente de la República nunca se ha considerado feminista, no reconoce siquiera la cifra de feminicidios.

21

De mayo se registró el asesinato de Cecilia Monzón en Puebla



“HAY COSAS que no se pueden reparar, el daño que le provocan a ella, a su movimiento, a su familia, no se puede reparar, no puede seguir sucediendo independientemente de que sea activista o no lo sea, pero eso habla de la distracción del sistema judicial en Puebla”

Ignacio Mier
Coordinador de los diputados de Morena

"El problema es que todos los días hay muchas Cecilias, todos los días hay muchas mujeres que están en peligro de muerte o que son asesinadas y desde el Gobierno no hay una política ni de ejecución de política pública ni de discurso ni de entendimiento del problema", manifestó la panista.

Al respecto, el coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, señaló que el asesinato de la abogada Cecilia Monzón refleja que el Poder Judicial de Puebla está distraído.

Condenó el crimen, pues apuntó que "hay cosas que no se pueden reparar, el daño que le provocan a ella, a su movimiento, a su familia, no se puede reparar, no puede seguir sucediendo independientemente de que sea activista o no lo sea, pero eso habla de la distracción del sistema judicial en Puebla".

Entrevistado en San Lázaro, el legislador poblano afirmó que en el sistema judicial "están más atentos a persecuciones y a la *vendetta* que a atender su trabajo".

Además, Mier Velasco calificó la situación que atraviesa la entidad como grave, pues subrayó que el crimen perpetrado contra Cecilia Monzón es "un síntoma", ya que en el resto de la entidad se han localizado personas decapitadas y descuartizadas.